

Polisi di Nyalindung Sambangi Warga dalam Sesi Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID

Oct 18, 2023 - 13:48



Polisi di Nyalindung Sambangi Warga dalam Sesi Door To Door System

Sukabumi, 18 Oktober 2023 - Hari ini, Bripda Mochamad Fadillah, anggota Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang, Polsek Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, telah melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya Kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga dan memberikan himbauan terkait dengan keamanan dan ketertiban lingkungan.

Bhabinkamtibmas ini mendatangi warga dengan penuh semangat pada hari Rabu, 18 Oktober 2023, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai, di Desa Sinarbentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Warga masyarakat dengan hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas ini, menunjukkan

dukungan mereka terhadap langkah-langkah kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kegiatan DDS, Bripda Mochamad Fadillah memberikan sejumlah himbauan kepada warga, yang diambil dari Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak warga untuk berdialog dan curhat kepada Bhabinkamtibmas, sejalan dengan prinsip "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengedepankan kerja sama dalam menjaga keamanan.
2. Mendorong warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
3. Memberikan nomor kontak penting (WA 085721263332) agar warga dapat dengan cepat melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas.
4. Memberikan himbauan khusus kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.
5. Memperingatkan tentang pentingnya pencegahan tindakan perdagangan orang (TPPO) dengan meminta warga melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.
6. Mengingatkan warga agar tidak membakar lahan pertanian atau sampah secara sembarangan, untuk mencegah kejadian yang tidak diinginkan.

Selama kegiatan berlangsung, situasinya aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kolaborasi positif antara polisi dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, memberikan apresiasi atas upaya Bripda Mochamad Fadillah dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat.